



*Un registro cerca de Chiloé se hizo viral en TikTok.*

## **Por muy tiernos que se vean los pudús no deben tocarse**

Las autoridades aconsejan disfrutar el momento, sin intervenir ni molestar.

En un camino rural de Chiloé, en la Región de Los Lagos, una joven grabó cómo un pequeño pudú, aún con las manchas blancas en su pelaje que sirven para camuflarse, se acercó a ella mientras caminaba y la olfateó. El acompañante de la joven destacó lo peligroso que era la presencia del animal en el camino y ninguno de los dos lo tocaron, pese a enternecerse con el avistamiento. Eso es lo que debe hacer según los expertos.

"Aquí se puede morir", advierte en la grabación el acompañante de la usuaria de TikTok @caarlaandrea\_, por lo cual, aprovechando que el pudú la siguió, lo guió hacia malezas para que estuviera más seguro.

La joven indicó en los co-

mentarios que avisó al Servicio Agrícola Ganadero (SAG) del pequeño animal, cuyo teléfono de atención ciudadana es el (+562) 23451100.

El organismo explicó en su página web que ante un pudú u otro animal silvestre "debemos observarlo a distancia, sin intervenir ni molestarlo, disfrutando del maravilloso momento que nos regala la naturaleza", aunque "si está herido o tiene dificultad para moverse" hay que contactar a las autoridades.

La autora del video viral agregó que se comunicó con la ONG Chiloé Silvestre, dedicada a la conservación de la fauna local, que el próximo 14 y 15 de febrero celebrará el Pudú Fest (@pudu-fest) en Ancud.